

Nuestra empresa se dedica a la realización de producciones audiovisuales. Nos enfocaremos sobre todo a la realización de cortometrajes o documentales, nuestros servicios están al alcance de muchos ya que al ser una nueva empresa no nos cerramos a ninguna posible propuesta.

La gran ventaja de nuestra empresa es que nosotros nos encargaremos a la hora de realizar los proyectos audiovisuales, desde peluquería, producción, contratación de actores... adaptándonos a lo que hayamos concretado en una reunión o lo que el cliente nos pida.

Nuestra principal idea es que otras empresas contraten nuestros servicios para realizar documentales, cortometrajes, anuncios...

Al ser una empresa con un fuerte componente social intentamos reflejar un sentimiento en las personas de manera que el público receptor se podrá identificar, inspirar... buscamos que todas las personas capten el mensaje que se quiera transmitir y poder conseguir cambios en la sociedad.